

Buenos Aires, mayo 27 de 1966

Sr. Maximiliano Martínez Moreno

Querido Maximiliano:

Le debo carta desde hace mucho tiempo, perdóneme. Siempre me abruma el trabajo universitario y erudito. He terminado el último capítulo de mi libro LA DESPOBLACION Y REPOBLACION DEL VALLE DEL DUERO, y estoy corrigiendo pruebas de página.

Siga usted apretando los tornillos para procurar la formación de nuestro pequeño fondo de reserva. No creo que las cosas se precipiten pero si en España Franco muriera y quedara totalmente inhabilitado temo que el ejército proclamase la monarquía y que Méjico reconociera al nuevo gobierno. Pero no hagamos cábalas y continuemos nuestra lucha.

Me han llegado algunos ejemplares de mi artículo de ANTE EL DIA X. Supongo que los habrán enviado ustedes principalmente a los militares a quien va dirigido, pero ya sabe que no soy optimista y que no creo que logremos convencerlos.

En un mes han caído en Buenos Aires tres amigos republicanos. A veces pienso que somos una clase a extinguir.

Qué hay por el Gobierno. Sigue usted batallando con Just? Le supongo camino de las vacaciones y esperándolas con alegría porque sé cuanto trabajo tiene usted durante el curso.

Creo que por ahora no dimitirá Asúa y que el peligro está alejado, pero sigo creyendo útil la elección de vicepresidente.

Tien usted ahí todavía a su mujer? Salúdela muy amablemente de mi parte y reciba un abrazo de su viejo amigo,

Claudio Sánchez Albornoz
Claudio Sánchez Albornoz

Anchorena 1481